

3学期のスタート

兵庫県立尼崎工業高等学校

校長 上月 通男

兵庫県立尼崎工業高等学校のホームページをご覧くださいありがとうございます。

令和6年が始まりました。本年も兵庫県立尼崎工業高等学校をよろしく願いいたします。そして令和5年度の3学期も始まりました。

1月9日(火)の始業式では「令和6年能登半島地震」で犠牲になられた方々に対して全員で黙祷を行いました。校長式辞では「視点を変えて自分を見つめ直すことの大切さ」について話しました。続いて生徒会の退任式と任命式を行い、新生徒会役員12名の任命を行いました。尼工の良き伝統を継承してもらえるものと思っています。



13日(土)から2学年が3泊4日で北海道に修学旅行に出かけました。初日は札幌市内観光、2、3日目はスキー、スノーボー実習、最終日はクラスごとに道内観光を行う予定でしたが、最終日はこの冬一番の大雪に見舞われて、観光ができたのは1クラスだけとなりました。往路と同様に復路でも伊丹空港と神戸空港に分かれたのですが、伊丹空港便が欠航となり、急遽、臨時便を関西空港に向けて飛ばしてもらいました。なんとか17日(水)の午前2時に関空に到着して周辺の3つのホテルに分宿し、昼前に学校で解散して修学旅行を終えました。修学旅行を1泊多く経験した生徒の皆さん、本当にお疲れ様でした。

3年生は科毎に「課題研究発表会」を行う予定でしたが、インフルエンザ等の影響で一部の科で実施できない状況となりました。来年度の3年生からは新しい教育課程での取組となるため、その目的に沿った充実した課題研究となることを願っています。

24日(水)電気科1年生でインスパイア事業を行いました。10月に2年生がお世話になった山口電気工事(株)様に加え、(株)AtomsWorld様に主に屋内の電気設備設計と電気工事について指導頂きました。

31日(水)文教常任委員会の管内調査を受けました。県議会の文教常任委員会の皆様と地元選出の議員の方、議会事務局の方々総勢16名の方々に令和4年度導入の「デジタル社会に対応した産業教育機器」の一部を視察いただいた後、県立尼崎工業高校の概要説明、質疑応答と進みました。校長にとって緊張の1時間となりました。

最後に、このホームページをとおして、本校について理解を深めていただくとともに、日々の尼工生の頑張りを応援していただきますようよろしくお願いいたします。

令和6年2月1日